

## „Das Wichtigste ist, immer Spaß zu haben“

Von Thomas Reuter

Moritz Stoppelkamp vom MSV Duisburg hat heute die Fußballschule Mittelpunkt besucht.



Alexander Nuss (l.), Chef der Fußballschule, stellte heute Moritz Stoppelkamp den jungen Kickern vor. Foto: TME

Es ist der vierte Spieltag der Bundesliga-Saison 2014/15: Für den SC Paderborn läuft Moritz Stoppelkamp auf und erzielt gegen Hannover 96 einen ganz besonderen Treffer – aus exakt 82,3 Metern; ein späteres „Tor des Monats“. Heute wurde Stoppelkamp wieder bejubelt: „Moritz! Moritz! Moritz!“-Rufe auf dem Erbacher Berg.

Die „Fußballschule Mittelpunkt“ ist in ihrer dritten Campwoche: Stoppelkamp (30) ist der Kickerstar, der sich von den Nachwuchsfußballern ausfragen lässt. Aktuell läuft der Fußballer für den MSV Duisburg auf – seinem Jugendverein. Weitere Stationen seiner bisherigen Karriere waren unter anderem Rot-Weiß Essen, 1860 München und Karlsruher SC.

Rund 95 Teilnehmer zählt das Camp in dieser Woche. Und mehr als die Hälfte von ihnen hat den Traum, Fußballprofi zu werden. „Was braucht es, Profi zu werden?“, wollte Alexander Nuss, Leiter der Fußballschule wissen. „Immer gut trainieren, immer Gas geben. Aber das Wichtigste: immer Spaß haben. Ich liebe diesen Sport noch immer. Er ist meine Leidenschaft“, bekannte Stoppelkamp.